

STUDIO ETINCEL' – INFOS COVID.19

Bonjour à tous,

Comme vous le savez, nous traversons en ce moment une situation de crise sans précédent.

Tout d'abord, nous tenions à vous adresser à tous tout notre soutien et nos pensées les plus positives.

Face à ce cas de force majeure, et comme nous l'impose notre gouvernement, nous sommes contraints de **fermer** notre école de danse pour une durée indéterminée.

En attendant, depuis le 17 Mars, afin de ne pas vous laisser tomber et vous permettre de continuer à danser, à progresser, la direction entourée de ses professeurs, a décidé de continuer à dispenser notre enseignement, même si celui-ci prend une toute autre forme, pendant tout ce laps de temps où le Studio est fermé.

Dès ce jour, nous avons ouvert un groupe privé sur Facebook intitulé «Studio EtinCel' – Toujours ensemble!». Tous les adhérents en ont été informé par sms en date de ce 17 mars.

Sur ce groupe, l'ensemble des professeurs du Studio EtinCel' a publié et mis à disposition GRATUITEMENT depuis mi-mars de nombreuses vidéos : chorégraphies de gala, vidéos explicatives, vidéos de corrections, des vidéos d'exercices qui peuvent être faits à la maison ainsi que des défis et jeux ludiques pour tous âges, afin de s'amuser ensemble malgré la distance. Nous y avons diffusé également les musiques utilisées en cours, et tout support qui puisse permettre à nos élèves de continuer à danser et à apprendre à la maison, et ce pour tous les niveaux, du cours Eveil au cours Adultes.

Vous l'aurez compris, depuis cette fermeture au public, la direction et l'ensemble des professeurs s'efforcent de trouver des solutions et continuent de travailler **pour vous et avec vous**.

Malheureusement, nous avons appris depuis quelques jours que nous étions dans **l'obligation d'annuler notre GALA 2020**.

Et nous ne savons pas quand nous pourrions reprendre les cours.

Nous réfléchissons et travaillons actuellement sur la suite à donner à tout cela, même si nous ne disposons pas encore de toutes les données nécessaires. Nous étudions plusieurs options, et les adaptions au fur et à mesure que tombent les annonces gouvernementales.

Nous communiquerons très prochainement, de manière plus privée, à nos adhérents, les différentes décisions prises, via le groupe Facebook mentionné plus haut.

Nous invitons donc tous les élèves et/ou parents d'élèves qui ne sont pas encore sur ce réseau social, ou ne nous ont pas encore rejoint sur ce groupe, à le faire au plus vite.

Tapez le nom du groupe en recherche, et demandez à le rejoindre.

(Si toutefois vous utilisez un pseudo, merci de bien vouloir m'envoyer un message privé pour m'indiquer votre identité, afin que je puisse valider votre accès).

Nous vous souhaitons à tous bon courage dans cette épreuve que nous traversons !

Céline et toute l'équipe du Studio EtinCel' (à qui vous manquez énormément!)

